

WARTA

Pimpin Upacara Korps Raport Perwira Kodim 0714/Salatiga,Ini Pesan Dandim

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Oct 14, 2022 - 06:45



SALATIGA- Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S.E, M.Si, memimpin Acara Korps Raport Serah Terima Jabatan Perwira dilingkungan Satuan Kodim 0714/Salatiga yang dilaksanakan di Aula Pertemuan Kodim 0714/Salatiga. Dalam sambutannya yang disaksikan oleh segenap prajurit dan anggota Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXV Kodim

0714/Salatiga, Dandim mengatakan laporan Korp Perwira merupakan Tradisi Satuan yang perlu kita pelihara di lingkungan TNI Angkatan Darat. Kamis(13/10)



"Dengan Jabatan yang baru tentunya akan dihadapkan dengan tantangan tugas yang baru pula maka dengan bekal pengetahuan di bidang tugasnya dan kecakapan dalam mengemban tugas akan sangat dibutuhkan demi langkahnya pelaksanaan tugas-tugas di tempat yang baru melanjutkan dan tingkatkan hasil yang telah dicapai oleh para pejabat terdahulu"pungkas Dandim.



Kenali anggota dan wilayah meliputi geografi, demografi dan kondisi sosialnya

sehingga saudara dapat mengurai setiap permasalahan yang ada dan dapat memberdayakan potensi-potensi yang ada di wilayah.



Perlu diketahui bahwa dalam pergeseran jabatan pimpinan TNI menerapkan prinsip *Tour Of Duty* dan *Tour Of Area*, dalam prinsip ini di terapkan bahwa adanya pergeseran personil dikarenakan menduduki jabatan yang berbeda atau menduduki jabatan yang sama tetapi pada area yang berbeda dengan prinsip-prinsip ini diharapkan setiap pergeseran jabatan mendapatkan wawasan sebagai tambahan dijadikan dalam pengalaman Tugas atau pengenalan wilayah serta dapat berpengaruh positif terhadap kematangan cara berpikir bersikap dan bertindak bagi perwira dalam menghadapi setiap tantangan di manapun bertugas.

"Selanjutnya saya berpesan, agar di wilayah baru nanti kiranya dapat menggugah kesadaran anak buahnya akan tugas dan tanggung jawabnya masing-masing serta memberikan motivasi agar mereka semangat menjalankan tugas, meningkatkan kinerja sekaligus jaga nama baik Satuan"

Kepada Ibu-ibu Persit yang mendampingi suami alih tugas, Dandim mengucapkan banyak terima kasih atas pengabdian selama ini sebagai anggota Persit. Perlu dipahami bahwa Persit Kartika Chandra Kirana merupakan organisasi di lingkungan TNI Angkatan Darat. Sebagai seorang Istri Prajurit Angkatan Darat mutlak tidak dapat dipisahkan dari TNI Angkatan Darat, baik dalam melaksanakan tugas organisasi maupun dalam kehidupan pribadi.

"Persit Kartika Chandra Kirana selaku pendamping suami merupakan mitra TNI AD dalam mengajak komponen bangsa lainnya untuk turut serta berperan aktif dalam mempertahankan NKRI, Saya berharap pada Ibu-ibu Persit yang mendampingi suami agar dapat berinteraksi dan berkontribusi positif pada organisasi Persit nantinya" ujar Dandim mengakhiri sambutannya.

Adapun perwira yang mengikuti Korps Raport alih tugas Kapten Inf Agoeng

Kartika Danramil 04/Bringin,Kapten Chb Muhamad Rozani, S.E., Danramil 14/Ungaran,Kapten Inf Untung Hardjanto Danramil 17/Bandungan,Lettu Inf Supriyanto Danramil 08/Suruh,Kapten Cba Sudir Danramil 16/Tingkir,serta Kapten Arm Utomo Danramil 03/Getasan.

Editor:Yudha27